## Schulfest der KGS Lülsdorf mit Sport und Spiel

Gummistiefelweitwurf, Kartoffel-Lauf, Dosenwerfen und Torwandschießen waren erst der Anfang

## Dieter Hombach

Allen Wetterprognosen zum Trotz knubbelten sich rund 300 Schulkinder und deren Eltern am Freitagnachmittag auf dem Schulhof der katholischen Grundschule in Lülsdorf. Die Schulleitung, das Lehrerkollegium und viele Eltern als freiwillige Helfer, hatten sich große



Mit Musik und Tanz begrüßten Schüler und Lehrer die Eltern auf dem Schulhof

Mühe gegeben, ein abwechslungsreiches Schulfest zu veranstalten. Schulleiterin Margret Michels begrüßte Schüler und Eltern zu Beginn der Veranstaltung, bevor sich Schüler und Klassenlehrer mit Musik und Tanz den Eltern präsentierten. Danach ging es "rund" auf dem Schulhof. Das konnte man wortwörtlich nehmen, denn die Kinder erwartete ein bunter Spieleparcours. Hier gab es alles, was Spaß macht, ohne Computer oder Playstation. Gummistiefelweitwurf, Kartoffel-Lauf, Dosenwerfen, Torwandschießen, Bobbycar-Rennen, Hüpfkästchen, Kegeln und Sommerski. Alles einfache Spiele, die es schon seit Jahrzehnten gibt und bei denen die Schüler mit Begeisterung bei der Sache waren. Bei der christlich -muslimische Flüchtlingshilfe Niederkassel konnten die Kinder u. a. Armbänder flechten oder Papierflieger basteln, während die Mitglieder des Förderervereins der KGS Lülsdorf Werbung betrieben und über ihre Arbeit aufklärten. Lange Schlangen bildeten sich an den Bonverkaufsstellen, denn auf dem Schulhof gab es Speis und Trank in großer Auswahl zu kleinen Preisen. Ein fantastisches Kuchenbuffet wartete auf Abnehmer, auf dem Grill brutzelten die Bratwürstchen und ein reichhaltiges und leckeres Salatbuffet machte einem die Auswahl schwer. Während also die Kids auf dem Schulhof tobten und spielten, nahmen die Eltern an den Biertischgarnituren platz und plauschten mit ihren Tischnachbarn. Immer umlagert war auch der Stand, an dem Popcorn verkauft wurde. Das dreistündige Schulfest ging viel zu schnell vorbei, fanden zumindest die Kinder. Da auch das Wetter mitspielte, war es ein rundum gelungene Veranstaltung, die sicher auch zum "Miteinander - Füreinander", dem Schulmotto, beigetragen hat.